



Liebe Mühlfelderinnen und Mühlfelder!

Wir wollen uns heuer gemeinsam bei allen Dorfbewohnern für die tatkräftige Unterstützung ganz herzlich bedanken und wünschen euch ein besinnliches Weihnachtsfest, viel Erfolg und vor allem Gesundheit für das kommende Jahr.



Am **24.12.2017 vormittags** wird die Feuerwehrjugend gemeinsam mit dem Kommando der FF Mühlfeld das Friedenslicht an alle Dorfbewohner verteilen.

Kommandant der FF

Hubert Schleritzko

Obfrau des Dorferneuerungsvereines

Tanja Lepolt

